
順 通告者 件　　　　名

1 大 野 立 志 教育環境について 1. 義務教育における生成AIの取扱について

（一問一答） 2. 全国学力・学習状況調査のオンライン方式について

3. 市内中学卒業生の進路状況について

4. 大洲高校と大洲農業高校の再編統合と魅力化について

5. 大洲高校肱川分校への支援策について

医療・介護制度について 1. 大洲市の人口動態について

2. 地域医療供給体制について

3. 市立大洲病院の役割について

4. 在宅ケア体制の確保について

5. 参考事例への所見について

財政状況について 1. 令和６年度の実質単年度収支の見通しについて

2. 基金の運用並びに健全財政について

3. 実質公債費比率の数値目標について

2 中 野 寛 之 1. 送迎方法の緩和について

（一問一答） 2. 昼食用弁当の配達について

3. 喜多児童クラブの送迎用駐車場について

1. 運用の改善について

2. 機能の追加について

1. 積極的な啓発の取組について

５歳児健診について 1. 今後の方針について

1. 教職員の負担が増している実態について

2. 大洲市部活動地域移行推進計画について

3. 文化部の検討状況について

4. 期限を定めた事業実施について

3 新 山 勝 久 移住定住について 1. 大洲市の現状について

（一括質問） 2. 今後の支援策と対応について

治水対策について 1. 平成３０年７月豪雨災害以降の取組について

2. 内水対策について

災害後の支援について 1. 災害後の支援について

2. 地元が行う道路の維持管理に対する支援について

空き家対策について 1. 危険空き家除却事業の拡充について

鳥獣被害について 1. イノシシ被害の現状と対策について

2. 大洲市の支援について

1. 公共施設の老朽化問題について

中学校部活動の地域展開
について
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要　　　　　　　　旨

大洲市ＬＩＮＥ公式アカ
ウントについて

放課後児童クラブについ
て

プレコンセプションケア
（思春期からの男女の健
康管理）について

公共施設の老朽化問題に
ついて
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4 梅 木 加 津 子 1. 山鳥坂ダム事業費見直しと洪水時の操作方法について

（一問一答） 2. 付替県道の安全対策等について

3. 山鳥坂ダム建設事業の見直しについて

物価高騰対策について 1. プレミアム付デジタル商品券事業について

2. 米農家支援の必要性について

1. 肱南地区への投資について

2. 次期学校給食センター整備運営事業について

子どもと教育について 1. タブレット活用の成果と課題について

2. 不登校対策について

3. 小規模小学校への校長配置について

4. 肱川小学校・河辺小学校の学校運営について

5. 校長配置に関する県教育委員会への働きかけについて

6. 市内の小学校の今後について

1. 自治会活動と大洲市の役割について

1. 旧自治体や周辺地域の振興について

2. 長浜港内港埋立事業の効果について

1. 介護保険事業の現状と今後の安定的な介護支援について

5 桝 田 和 美 市民の健康支援について 1. 給水スポットの設置について

（一問一答） 2. 健康アプリ「kencom」の活用について

3. ヒアリングフレイル（聴覚機能の衰え）の予防について

4. 認知症高齢者への支援について

防災・減災対策について 1. 事前復興計画の策定状況について

2. 大洲市地域強靭化計画の見直しについて

3. 避難所の開設・運営について

4. 資機材や備蓄物資の整備活用について

6 二 宮 淳 1. 産業用大麻を活用した地域産業振興について

（一問一答）

1. センター職員への支援等について

2. 施設利用について

3. 指定管理への移行について

4. 施設の耐震化について

5. 区入りの促進について

6. 行政区への支援について

1. 特定事業主行動計画について

2. 女性職員の管理職登用について

3. 女性職員のお茶出しについて

1. 債券による基金運用状況について

2. 運用における課題と対応について

山鳥坂ダム建設事業につ
いて

2025年6月補正予算案に
ついて

自治会活動と大洲市の役
割について

旧自治体や周辺地域の振
興について

介護保険事業の現状と今
後の安定的な介護支援に
ついて

産業用大麻（ヘンプ）を
活用した地域産業振興に
ついて

コミュニティセンター移
行について

女性の活躍・働き方改革
について

本市基金の運用状況につ
いて
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7 清 水 美 孝 自主防災組織について 1. 自主防災組織について

（一問一答） 都谷川の管理について 1. 都谷川の管理について

1. 小田川の治水対策について

8 弓 達 秀 樹 1. 大型排水機場の整備計画とその能力について

（一問一答） 2. 中山川水系と小田川水系の整備について

1. 内港埋立予定地への民間事業者誘致について

1. 若宮地区（市道若宮畑の前線）の安全確保策について

2. 田口白方区（市道内山線）の安全対策について

9 児 玉 康 比 古 1. 標記の基準について

（一問一答） 2. 自治会及び市民による人口・世帯表の活用について

3. 標記方法の変更について

区入りについて 1. 区入りへの課題と問題点について

2. 区外扱いの管理団体(マンション等)への対応について

3. 区入りを推進する管轄部署について

青島の活性化について 1. 青島漁港の護岸改修工事について

2. 今後の青島の活性化について

1. 登録申請されている人数等について

2. 避難支援体制の構築について

3. 避難支援体制の現状について

10 松 徳 憲 二 市道の除雪作業について 1. 国・県・市の連携について

（一問一答） 2. 個人や自治会での対応について

1. 事業概要について

2. 商品券の利用方法について

3. 検証・課題を踏まえた今後の取組について

11 山 本 か ず や 1. これまでの取り組み内容と課題について

（一問一答） 2. 今後の支援体制計画について

3. 徳森認定こども園での医療的ケア児の受け入れについて

1. 事業成果について

2. 卒業生の進路について

道路整備計画について 1. 都市計画道路の現状と課題について

2. 市道オズメッセ東通り線の整備計画について

肱川水系河川整備計画に
ついて

小田川の治水対策につい
て

長浜高校生徒応援事業費
補助金について

国道３７８号線の可能性
について

通学路の安全対策につい
て

大洲市住民基本台帳の人
口・世帯表の標記につい
て

避難行動要支援者につい
て

プレミアム付デジタル商
品券について

医療的ケア児への支援に
ついて
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